



名張市中学校音楽会

11月8日(金)にADSホールにて名張市中学校音楽会が行われました。生徒会本部の3名から学校紹介と合唱曲への想いや取組を発表し、「予感」「手紙 ～拝啓 十五の君へ～」を歌いました。他校の影響もあったかもしれませんが、練習よりも本番の方が音量もハーモニーも最高の出来映えで披露できたと思います。素晴らしかったです。

最後に全員合唱「大切なもの」を歌いましたが、大迫力で、全ての人を魅了する大合唱となり、名張市の中学生のなかまの絆を深める機会になりました。関係者の方々から、「本当にいい音楽会であった」というお声をたくさんいただきました。「さすが、3年生」と改めて、最上級生のパワーを感じる音楽会でした。



地域行事参加 (コモコモふれあい祭り)

地域行事参加として、薦原地区のコモコモふれあい祭りにオープニング参加としてウインドアンサンブル部の演奏や小学生と一緒に打楽器の演奏を行い、また、美術部の作品を市民センター内に展示しました。ウインドアンサンブル部の演奏は、小学生や地域の方にとって、とてもインパクトのあるもので、先輩としての姿を披露できました。また、美術部の作品についても、「中学生の作品?」「こんなに上手に製作するのですね」など、地域の方からたくさんのお声をいただきました。

それぞれの文化部の活動が、地域の方や後輩たちに触れあうことで、認めてもらい、さらに自信につながっていきます。地域での交流の機会になったらいいですね。



すずらん台市民センター祭り美術部作品展示



今年度よりすずらん台地区の要請により、美術部の作品を展示することになりました。センター祭りには、たくさんの方が見に来られ、中学生の作品に感心する姿がたくさんありました。地域の方も大変喜んでいただき、祭り自体も大変盛り上がりしました。

【就学援助制度について】

名張市教育委員会では、経済的な理由により義務教育の費用にお困りの家庭に対し、学用品費、給食費、修学旅行費等の援助を行っています。

昨年度の2月にお知らせをしていますが、年度の途中からでも申請は可能ですので、状況が変わった等で援助を希望される方は学校又は教育委員会までご連絡ください。

援助を受けられるかどうかは、申請をいただいた後、教育委員会で審査を行い決定されます。

「学校運営協議会」 を開催しました

11月5日（火）に第2回目の学校運営協議会を開催いたしました。今回は、学校の様子（生徒会本部・各学年の取組・日頃の感謝）を生徒会本部の皆さんに、語ってもらいました。その後、委員さんからの質問や励ましをいただき、短い時間ではありましたが、とても有意義な時間を過ごすことができました。その後、各部会から前半の活動報告と後半に向けて活動に対しての熟議が行われました。



コミュニティ・スクールの取組

11月16日（土）に北中学校避難所開設運営訓練を行いました。今年度は、生徒会本部役員と薦原地区の生徒で参加しました。（美旗・すずらん台地区は別活動のため）

一時避難所での安否確認を終えてから、10時20分までに北中学校へ集合し、10時30分から訓練開始式が行われました。総務班担当の中学生から訓練内容の説明が行われ、総務班・施設管理班・避難者支援班・物資班・救護班・衛生班それぞれ開設準備にかかりました。準備が整うと、避難者受け入れが開始され、ペットの受け入れ、健康チェック、受付、移住スペース案内が随時始まりしました。その後、急病者対応訓練が行われ、何人もの生徒も体験することができました。その後、各体験タイムになり、特設公衆電話、簡易タンカー、ウォーターサーバーの使用案内、マンホールトイレにて凝固剤の使用などが行われました。

中学生の皆さんは、地域の方にサポートしていただきながら、各担当を責任持って行動し、また、リーダーとして活躍する場面が数多く見られました。

地域の一員としてできることを考え、最後の反省の時には意見を述べる機会があり、参画意識が高まりました。



1・2年生合唱コンクール開催

11月15日（金）の午後から1・2年生合同の合唱コンクールを行いました。各学年・学級とも特色を出しながら、自信を持って歌っていました。先日行われた文化発表会の3年生合唱コンクールが刺激になり、良い影響になったと思います。それぞれ素晴らしい合唱に仕上がっていて、生徒の皆さんも満足そうでした。参観いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

